



Fundación Biodiversidad

Mañana, 22 de mayo, en la plaza Sánchez Bustillo de Madrid

La Fundación Biodiversidad celebra el Día Mundial de la Biodiversidad

- Junto con la revista Bravo, organiza un concierto que reunirá a distintos grupos musicales a favor de la biodiversidad. A partir de las 12:00 h habrá juegos y actividades divulgativas en la plaza.
- Se trata de concienciar al público más joven y a sus familias del alcance de la palabra biodiversidad y la importancia de su conservación.

21 de mayo de 2010.- La Fundación Biodiversidad, fundación pública del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, celebra mañana el Día Mundial de la Biodiversidad con una fiesta especialmente dedicada a los jóvenes y sus familias. En colaboración con la revista Bravo, quiere invitar al público a sumarse a las actividades lúdicas previstas y al concierto que reunirá, en Madrid, a grupos musicales a favor de la biodiversidad, con los Teenangels y su tema "Bravo por la Tierra", como número central.

A partir de las 18:00 horas, en la plaza Sánchez Bustillo de Madrid (junto al Museo Centro de Arte Reina Sofía), actuarán Eburne, Jaula de Grillos, Lara, María Villalón, Melocos, Se Alkila y Teenangels. Antes del comienzo del recital (a partir de las 12:00 horas) se realizarán actividades divulgativas de entretenimiento y sensibilización y, al cabo del mismo, se repartirán 2.000 plantones de árboles de flora autóctona. La entrada será gratuita.

"Todos somos parte de la biodiversidad, y podemos hacer mucho por ella. Algunos gestos, que pueden exigir algo de esfuerzo, como reciclar, son básicos para conseguir, entre todos, un planeta sano y lleno de vida. Se trata, sencillamente, de llevar una vida auténtica e inteligente", afirma Ana Leiva, directora de la Fundación Biodiversidad, que acudirá mañana al acto para sumar a los jóvenes a esta causa.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es



Fundación Biodiversidad

Asimismo, les animará a “hablar de biodiversidad” con motivo de la designación por la ONU del año 2010 como Año de la Biodiversidad. En este contexto, la Fundación promueve, desde enero, una campaña que, con el lema “Habla de biodiversidad. Porque algo pasa a ser importante cuando empiezas a hablar de ello”, anima a todos a familiarizarse con esta palabra, integrándola en sus conversaciones diarias.

Las redes sociales de internet, como Facebook, son la principal plataforma de difusión de la iniciativa, donde la Fundación propone temas de conversación relativos a la biodiversidad y a los servicios vitales que proporciona a los seres humanos, en muchas ocasiones desconocidos. A través de la web de la Fundación Biodiversidad, www.fundacion-biodiversidad.es, y del microsite www.habladebiodiversidad.com, se articulan todas las actuaciones previstas, y puede encontrarse información relativa a los eventos del Año Internacional de la Biodiversidad.

Además de múltiples entidades conservacionistas, también la Comisión Europea se suma la celebración de mañana, acercando al público su campaña, dirigida a concienciar de la necesidad de detener la pérdida de biodiversidad en la UE, y que gira en torno al lema “Biodiversidad. Todos somos parte” para recalcar el mensaje de que nosotros formamos parte del entramado de especies y de los ecosistemas y que estamos en esto juntos (www.todosomosparte.eu).

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Gabinete de Comunicación

FUNDACIÓN BIODIVERSIDAD del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino.

C/ Fortuny, 7. 28010 Madrid

Tels: 91 121 09 27/ 91 121 09 23. Fax: 91 121 09 39

www.fundacion-biodiversidad.es